

Wir sind sehr traurig über den Tod unserer Kollegin und Beauftragten für die Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen

Zineb Benkhelifa

14. Oktober 1966 bis 26. Dezember 2025

Viel zu früh hat uns Zineb Benkhelifa nach einer kurzen, schweren Krankheit verlassen. Zineb Benkhelifa setzte sich seit 2017 als Beauftragte der Stadt Zürich für die Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen mit viel Engagement und Erfolg für ein Zürich ohne Hindernisse und die Stärkung der Rechte von Menschen mit Behinderungen ein. Sie war eine Botschafterin für ihre Inklusion – mit Überzeugung und Herz.

Wir behalten Zineb als starke, kluge und humorvolle Frau und wunderbare Kollegin in Erinnerung. Sie hat uns mit ihrem Charisma, ihrer unerschütterlichen Lebensfreude und der Fähigkeit, scheinbar Gegensätzliches auf ganz natürliche Weise zu verbinden, bereichert und inspiriert. Zineb hat eindrücklich viel für unser Team und für das gute Zusammenleben in unserer Stadt geleistet. Zineb fehlt uns sehr.

Den Angehörigen und Liebsten von Zineb sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus. Wir trauern mit ihnen und den vielen Freund*innen von Zineb.

*Stadtpräsidentin Corine Mauch
Kolleg*innen des Stabs Stadtpräsidentin*